

SAINT-SAUVANT : LA MARCHÉ POPULAIRE POUR UN MORATOIRE IMMÉDIAT AURA BIEN LIEU CE VENDREDI 19 JUILLET

Alors que plus de 4000 personnes sont déjà réunies ce mercredi à Melle au Village de l'Eau et que d'autres affluent sans discontinuer, la coordination des organisations anti-bassines confirme dans un communiqué que le pique-nique et la grande Marche populaire pour un moratoire immédiat auront bien lieu Vendredi 19 Juillet dans la Vienne. Elle en précise les rendez-vous et les intentions ici.

Points de rendez-vous :

Pour rejoindre ensemble le lieu du pique-nique puis manifester ensemble, nous donnons rendez-vous :

- à 10h sur le grand parking du centre commercial de **POITIERS-Sud**, devant la **Biocoop**
- à 10h Parking de **SUPER U** de **VIVONNE**
- à 10h Place Denfert-Rochereau à **SAINT-MAIXENT-L'ÉCOLE**

Par ailleurs, un point d'infos sera installé sur la place de l'église de ROUILLÉ

Pour les départs directs en vélos et en voitures depuis le Village de l'eau à Melle, des informations seront données sur place le jeudi soir.

Toutes les infos seront aussi disponibles sur le canal telegram <https://t.me/STOPmegabassines> et les réseaux sociaux de Bassines Non Merci et des Soulèvements de la terre, entres autres.

Les arrêtés d'interdictions de la préfecture dans le cadre du mouvement anti-bassines sont uniquement motivés par la partialité de la Macronie dans ce dossier et par une stratégie de communication, dictée par les lobbies de l'agro-industrie. Ces opérations visent à faire peur, pour étouffer l'opposition.

Dans un contexte de restriction des libertés politiques, nous revendiquons notre droit de nous opposer à ces projets d'accaparement de l'eau et de manifester pour exiger un moratoire et un juste partage de l'eau.

Le préfet de la Vienne, Mr Girier, invoque les affrontements lors des manifestations à Sainte-Soline et l'absence de déclaration en préfecture pour justifier l'interdiction de manifester.

Il oublie que cette situation de tension résulte d'abord de sa politique et de celle du gouvernement : de son refus de tout dialogue sur ce sujet et cela malgré une large opposition associative, citoyenne, paysanne à ces projets dans la Vienne, de son refus de reconnaître les résultats des études scientifiques, de ses passages en force successifs.

Nous rappelons également à ce préfet parachuté qu'il est de coutume dans la Vienne que les manifestations ne soient pas déclarées en préfecture sans que cela ne pose problème.

La coordination Stop méga-bassines appelle à ne pas céder aux intimidations et à participer largement au pique-nique et à une grande marche familiale et costumée en bleu pour arracher un moratoire afin d'apaiser les campagnes et créer les conditions du dialogue.